

## **PCR ratifica la calificación de “A” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente.**

**Ciudad de Quito (abril 22, 2022):** En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “A” con perspectiva estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda. La calificación se respalda en la posición y trayectoria de la institución en el sistema financiero nacional. La entidad cuenta con indicadores crediticios adecuados, ubicándose en la quinta posición con menor mora del total de cooperativas, y un nivel de cobertura muy por encima de sus pares comparables. Análogamente, presenta indicadores de liquidez estables, así como, una liquidez estructural adecuada. Además, la cooperativa se encuentra en constante fortalecimiento de su patrimonio, a pesar de una reducción en su índice de patrimonio técnico debido a valores por cartera de crédito entregados al fideicomiso de titularización, que se reflejan en los activos y contingentes ponderados por riesgo. En cuanto a sus indicadores de rentabilidad, exhiben una leve contracción y se ubican por debajo de sus pares comparables, esto debido a una disminución de la utilidad neta que es afectada por un aumento de los gastos operacionales asimilados por la fusión con otras cooperativas.

Fundada en el año 1965 por un grupo de trabajadores lojanos, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda. es fundada con la misión de brindar productos financieros competitivos y servicio efectivos con responsabilidad social, potenciando el uso de la tecnología, para contribuir al desarrollo socioeconómico y productivo de sus socios, clientes y colectividad general. La institución se rige a través de los principios y valores cooperativos y junto a su código de ético; entre los valores institucionales se encuentra la responsabilidad, el compromiso, la honestidad, la calidad en el servicio y el trabajo en equipo. Para el año 2018, la Cooperativa recibe premios como el “Business Management Awards 2018” a la mejor Gestión Empresarial y el trofeo europeo a la calidad, constituyéndose como la única entidad financiera en la región sur en recibir este reconocimiento.

Con base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de diciembre de 2021, la institución ocupa el puesto treinta y seis en función del volumen de activos que administra, con un total de US\$ 103,01 millones, que representa el 0,62% del total. En cuanto al pasivo ocupa el puesto treinta y cinco con US\$ 90,46 millones representando el 0,62%, y respecto al patrimonio el puesto treinta y seis con un monto de US\$ 12,55 millones que corresponde al 0,61%.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:  
Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

### Información de contacto:

Yoel Acosta

**Analista Senior**

[yacosta@ratingspqr.com](mailto:yacosta@ratingspqr.com)

### **Oficina País**

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

### **Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.